Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 90 m2
Référence V-11002
Prix 795 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice mont-boron: dans résidence de grand standing avec piscine et jardins,
superbe appartement 4 pieces de 90.04m?2 avec grande terrasse et jardin de 50m?2.
Il se compose d'un hall d'entré, cuisine ouverte aménagé et équipé, une chambre
principale avec sa salle de douches attenante et wc, 2 chambres donnant sur une
deuxieme terrasse de 7mz2, une salle de bains et un wc indépendant. I'appartement
est exposé plein sud avec vue Dégagé sur la verdure. Un havre de paix a proximité
immeédiate du port de nice. Une cave et un parking extérieur complétent ce bien.

Possibilité garage en sus.

In luxury residence with swimming pool and gardens, superb 3 bedroom apartment
of 90. 04sqgms with large terrace and garden of 50sqms. It consists of an entrance
hall, open fitted and equipped kitchen, a master bedroom with shower room and
toilet, 2 bedrooms overlooking a second terrace of 7sqms, a bathroom and a
separate toilet. The apartment is south facing with open views on the greenery. A
haven of peace close to the harbour of Nice.A cellar and an outdoor parking space

complete this property. Possibility garage in addition.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE-SUR-MER
13 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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